



Zelensky pide apoyo a México para organizar cumbre con AL



El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, llamó a México a demostrar su liderazgo y defender los principios globales de paz y respeto a los territorios ante las acciones bélicas de Rusia contra la población ucraniana.

Al participar de manera virtual en la reunión del Grupo de Amistad México-Ucrania, que se llevó a cabo en la Cámara de Diputados, el mandatario ucraniano destacó que ya había propuesto a la comunidad latinoamericana la organización de una cumbre especial para mostrar su unidad y posición de principios globales en defensa de la integridad territorial, la paz y el respeto entre los pueblos, y la soberanía de las naciones.

“Ucrania ya ha propuesto a la comunidad latinoamericana organizar una cumbre especial y mostrar su unidad y posición sobre importantes principios globales de integridad territorial, paz y respeto entre los pueblos”, dijo Zelensky con el apoyo de un traductor.

Controversia

Durante el encuentro, en el que también estuvieron presentes 26 embajadores de varios países, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, reiteró a Zelenski la posición oficial del Estado mexicano, que se expresa en una enérgica condena a la invasión rusa de Ucrania. del Consejo de Seguridad de la ONU y su respectiva Asamblea General.